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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена разработке алгоритма контроля качества BIM-модели промышленного здания с точки зрения сокращения времени на проверку и повышения точности полученных результатов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обоснованы и выбраны большие данные в качестве источника информации для BIM, генерируемых в процессе строительства; 2. Выполнен анализ архивных данных некоторых проектов; 3. Систематизированы недостатки в управлении качеством строительства Российских строительных компаний; 4. Оптимизирована система управления качеством проектов с использованием больших данных на основе РНС-НСДКП; 5. Изучено текущее состояние строительства промышленного объекта и главные характеристики для определения сложных случаев при возведении промышленного здания; 6. Разработана информационная модель промышленного здания для анализа и сравнения его с архивным проектом строительной компании. В результате работы была разработана и апробирована методика контроля качества as-built BIM-модели с точки зрения полноты насыщения атрибутивной информацией. Сформулирована практическая инструкция по применению разработанной методики.
        

        
          The work is devoted to the development of a quality control methodology as-built BIM-model from the point of view of the completeness of saturation with attributive information. The tasks that were solved during the study: 1. Formulate the structure of parameters and attributes as-built BIM-model; 2. Develop a mathematical model to determine the quality indicator as-built BIM-model; 3. Evaluate the significance of the as-built BIM- models by the method of expert assessment; 4. Set the boundary values of the quality indicator to determine the degree of readiness of the as-built BIM-model; 5. Develop a methodology for quality control as-built BIM-model in terms of the completeness of saturation with attributive information. As a result of the work, the quality control methodology of the “as-built” BIM-model was developed and tested in terms of the completeness of saturation with attributive information. A practical instruction for the application of the developed technique has been formulated.
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